

07.06.2011 - 12:00 Uhr

## 4e Journée de l'hôtellerie suisse: des accents éminemment politiques

*Saint-Gall (ots) -*

Réunis à Saint-Gall à l'occasion de la 4e Journée de l'hôtellerie suisse, quelque 250 représentants de la branche ont entrepris de scruter l'avenir du tourisme suisse. L'ambassadeur Eric Scheidegger y a présenté les nouveaux piliers de la politique touristique de la Confédération, tandis que l'humoriste alémanique Andreas Thiel a éclairé le sujet de ses réflexions facétieuses. En vue des prochaines élections fédérales, hotelleriesuisse a présenté une plateforme électorale pour les candidats attachés à la cause du tourisme.

Pour plus d'informations: [www.hotelleriesuisse.ch/media](http://www.hotelleriesuisse.ch/media)

Contact:

hotelleriesuisse

Susanne Daxelhofer, Media Relations

Tél.: +41/31/370'42'86

Mobile: +41/79/557'49'73

E-Mail: [susanne.daxelhofer@hotelleriesuisse.ch](mailto:susanne.daxelhofer@hotelleriesuisse.ch)

Internet: [www.hotelleriesuisse.ch/media](http://www.hotelleriesuisse.ch/media)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004113/100626447> abgerufen werden.